



Minister Martin Dulig musiziert mit Kolleginnen und Kollegen während der Weihnachtsfeier

07.12.2016 15:19 CET

Sächsisches Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr spendet für Bärenherz

Am 7. Dezember überreichte Staatsminister Martin Dulig Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz im Sächsischen Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr einen Spendenscheck in der Höhe von 1.300 Euro.

Die Spendenübergabe fand im Rahmen einer Weihnachtsfeier im Eingangsfoyer des SMWA in Dresden statt.

Durch die Versteigerung von Geschenken, die Mitarbeiter des Ministeriums bei offiziellen Terminen erhalten haben sowie durch direkte Spenden, konnte dieser Betrag gesammelt werden.

Herzlichen Dank für die schöne Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de